



延岡市小中学校音楽祭

4年生が10月から練習してきた合唱「いつだって」を子どもらしい元気な歌声で、合奏「YMCA」をリズムに合わせて発表しました。合奏「YMCA」の後半では、子どもたちの体を使った動きがはやり観客をぐいぐいと引きつけ、拍手大喝采。大きな拍手に大満足の子どもたちでした。



1～5年生の遠足の日、6年生はバイキング給食でした。陸上教室や修学旅行の給食費も、バイキングにあてています。自校給食最後。来年バイキング給食はできるのかな？



5年生が全員が鎌を使って、稲刈り体験をしました。刈り取った稲は子どもたちがバザーで注文を取り、予約販売しました。お米袋にはオリジナルラベルも作るとか。

PTA バザーは、大盛況でした。美味しい食べ物や、楽しいゲームなど、子どもたちも保護者の方々、地域の方々も楽しんでいました。準備から運営までバザー委員の皆さん ありがとうございます。



スリッパに 手がのびて

休み時間に廊下を歩いていると、トイレの中からにゅっと手が伸びてスリッパをさわっていました。近寄ってみると、児童がスリッパを揃えていました。誰も見ていないところでも履き物をそろえる児童に感心しました。その子の靴箱の中はいつも揃っています。



学級紹介 1年2組(男子14名女子14名)

1年2組は、学級通信の題名と同じで、笑顔がいっぱいの「にっこにこ」の学級です。担任の甲斐先生は、おもしろくて、学級には笑い声がいっぱいで、にっこにこです。先生の弱点は、ゴキブリとくもです。1年2組は、勉強では大きな声での読み声や漢字の読みをがんばっています。みんな歌うことが好きで、すてきな顔で歌います。

みんなで遊ぶ日には、仲良く外で遊びます。学級ではやっている遊びは、男子はサッカーで、女子はブランコとお絵かきです。おにごっことかくれんぼは、男子にも女子にもはやってしています。1年生で体が小さいけど、体や心をきたえるために毎朝歩いて学校にきます。1年2組には、注意係があります。先生がいないときに、みんなが静かに協力して勉強するように注意する係です。おかげで、先生がいなくても静かに自習ができます。